

Oh surprise au CSRA de Mulhouse !

Ce samedi 5 avril 2025, à l'occasion du Championnat de France de Sambo Sportif organisé au CSRA de Mulhouse, quelle agréable surprise de croiser deux visages bien connus de l'Espérance 1893 Judo : Loqman et Imrân !

Anciens judokas formés au club, leur présence à cette belle compétition nous a vraiment fait plaisir. Bravo à eux pour leur engagement et leur parcours ! C'est toujours touchant d'avoir des nouvelles de nos anciens, surtout lorsqu'on les retrouve autour des valeurs du sport.

L'Espérance 1893 Judo leur souhaite bonne continuation, et qui sait... à bientôt sur ou autour des tatamis !

